

DIARIO DE SAN SEBASTIAN.

CONAGRADO A LOS INTERESES DE LA PROVINCIA.

San Sebastian.—Sábado 1.^o de Diciembre de 1883.

Anuncio.

El Domingo 2 de Diciembre próximo y sus doce horas de la mañana se sacará á pública subasta oral, en la sala Consistorial de esta Ciudad, el arriendo de la plaza de pelota de la misma, bajo las condiciones que se hallan de manifiesto en la Secretaría municipal a disposición de las personas que deseen interesarse.

San Sebastian 28 de Noviembre 1883.
—El Alcalde Presidente, Victor Samaniego.

LE TEMPS.

Compañía de seguros sobre la vida autorizada por el gobierno francés.

CAPITAL SOCIAL:

9.000,000 DE FRANCOS

Esta compañía hace seguros aplicables á la redención del servicio militar, siendo la cuota anual proporcionada á la edad de los padres y de los hijos: estos, mediante un pequeño sacrificio por parte de aquellos, se hallan á los diez y nueve años, época en que entran en quinta, con un capital real y efectivo de 1500 pesetas. Si sacan mal número les sirve para la redención; en caso contrario y saliendo favorecidos por la suerte extraida del cántaro al tiempo del sorteo, se encuentran con el mismo capital bien para reimponerlo y gozar de sus intereses aumentados, ó bien, y si lo prefieren para contar con un pie de capital *seguro* para establecer una industria ó arte que les asegure un bienestar tranquilo e independiente. —*Marcos Latasa* director particular de la Compañía para la provincia de Guipuzcoa. Legazpi, 5, San Sebastian.

A LO BUENO Y BARATO.

Se acaba de recibir un grande y completo surtidor de escalapiones y escarpines a precios muy arreglados en la calle de Hernani, n.^o 31 estanco.

MARIA HERRMANN

CORSETERA.

Ha trasladado su tienda de la calle San Gerónimo n.^o 5, á la Plaza vieja n.^o 7, al lado del café del Comercio.

Anuncio.

Habiendo dispuesto el Ayuntamiento de esta Ciudad colocar un reloj en el nuevo mercado de San Martín sobre la puerta que mira á la calle de Urbiet, reloj que ha de tener dos esferas de 0,50^m de diámetro, una en el punto indicado, y otra por la parte interior del mismo lado del edificio; los Sres. relojeros se servirán presentar proposiciones en la Secretaría del Ayuntamiento desde este dia hasta el último del corriente año.

San Sebastian 1.^o de Diciembre 1883.
El Alcalde, Victor Samaniego.

ALMANAQUE

de la
ILUSTRACION ESPAÑOLA Y AMERICANA
para 1884.

Se vende en la librería de Osés, Peñaflorita, 6.

COMPENDIO GENERAL
DE LAS OPERACIONES
DEL GIRO Y DE LA BANCA
según las nuevas cotizaciones
por

D. RAMON FERNANDEZ Y PARREÑO.

Esta obra, recientemente publicada, se vende en la librería de Osés, Peñaflorita, n.^o 6, al precio de 10 reales.

Un hecho muy deplorable que ha producido el consiguiente escándalo ha preocupado el dia de ayer á los habitantes de San Sebastian. Un empleado auxiliar del Giro Mútuo de esta Ciudad desapareció anteayer dejando en la caja de su cargo un desfalco considerable que asciende próximamente á unos 20.000 duros.

Este suceso ha causado honda y extraña impresión porque el sujeto en cuestión era una persona de favorables antecedentes.

El hecho fué puesto en conocimiento del Juzgado.

Parece que del arqueo llevado ayer á cabo resulta en la Tesorería de la Delegación de Hacienda un desfalco de

76.000 pesetas; además 18.000 pesetas del habilitado de la Aduana de Irun, y 10.000 pesetas del de igual clase de esta Aduana.

Decíase que el auxiliar-cajero ha escrito al cajero de la la Tesorería manifestándole que una suma respetable invertió en un negocio, que le había dado una regular ganancia, pero que no pudiendo restituir dicha suma en el corto tiempo que disponía había tomado la resolución de ausentarse, con ánimo siempre de devolver antes de fin de año la cantidad sustraída.

Dice nuestro colega *El Urumea*:

«Sabemos que se está formando una brillante charanga por varios jóvenes de esta población de la que hemos oido muchos elogios. Los ensayos tienen lugar bajo la dirección de un inteligente profesor.

Avisaremos oportunamente el dia en que haga su aparición.»

Mucho celebramos esta noticia y sería de desear que así como la charanga se formara también el antiguo orfeón Easonense, de grata memoria.

Estos días se ha jugado en esta Ciudad un gran partido de pelota á blé y á remonte con chistera, mano á mano, entre Vega y Brau. El partido comenzó el dia 28 á las dos y media ds la tarde, y después de haber alargado por 3 veces tuvieron que suspenderlo por la oscuridad de la noche, quedando en 26 tantos por 27 para continuar al dia siguiente. En este dia comenzaron á la misma hora que el anterior, y despues de alargar dos veces, quedaron en 5 tantos Vega, y 10 Brau.

Las muchas traviesas que había se levantaron por haberse suspendido el partido.